
 

 

 

質問者 
 通告３番 

   ８番  鈴木 磯美 議員     

通告時間 ４０分 

答弁者 町 長 

質問事項 
１ 災害発生時の対応と今後について 

２ あしがら上地区資源循環型処理施設整備について 

要 旨 

 

１ ７月上旬の記録的な大雨で本町においても農地を中心に多く

の土砂災害が発生した。幸い人的な被害は報告されていないが、

宅地付近での法面崩壊や宅地内に土砂が流入する箇所も見られ

る状況であった。そこで当日の対応と今後について以下のことを

伺う。 

 

（１）災害時の被害状況の集約方法は。 

（２）町道等における災害現場の復旧については、状況や規模に 

  より対応が異なると思うが、原則的な町の対応は。 

（３）災害発生箇所が民地や国有地の場合の対応は。 

（４）災害復旧に対する補助制度を考えるべきと思うが町長の考え 

は。 

 

 

２ 令和３年４月に足柄上地区ごみ処理広域化に向けた基本方針

が示された。そこで以下の事について伺う。 

 

（１）その後の進捗状況は。 

（２）建設候補地となっている町内の自治会に対する対応は。 

（３）大型獣死体処理のための焼却施設を併設する予定は。また 

既存施設の跡地利用を含め広域で進める考えは。 

 


